

Parolen gefasst. Positionen festgelegt. Geschäftsleitung komplett.

Die FDP.Die Liberalen des Kantons Zug traf sich am 6. Juli 2022 zur letzten Parteiversammlung vor der Sommerpause im Lorzensaal in Cham. Zu den vier eidgenössischen Abstimmungsvorlagen fasste sie klare Parolen. Das letzte Positionspapier der Partei zum Thema Gesundheit wurde verabschiedet. Für die Geschäftsleitung fand die kantonale FDP das letzte Mitglied – die Kommunikationsverantwortliche.

Meinung gebildet

An der Parteiversammlung der kantonalen FDP vom 6. Juli 2022 im Lorzensaal in Cham fassten die Parteimitglieder die Parolen für die vier nationalen Abstimmungsvorlagen vom 25. September 2022.

Nach aufschlussreichen Referaten und regem Meinungs austausch entschied sich die Partei klar gegen die Massentierhaltungsinitiative und hiess mit überwiegendem Mehr die beiden, voneinander abhängigen Vorlagen zur AHV 21 (Stabilisierung der AHV) gut. Auch die Anpassungen des Verrechnungssteuergesetzes unterstützen die Parteimitglieder und empfehlen im Herbst dazu ein Ja in die Urne zu legen.

Positionen gefestigt

Mit der Verabschiedung des letzten Positionspapiers schliesst die FDP.Die Liberalen des Kantons Zug ihren Strategie-Prozess ab. Das Papier zum Themenbereich „Gesundheit“ wurde ohne Gegenstimme angenommen.

Die Partei setzt sich für die Lebensqualität im Kanton Zug ein. Auf die Themenbereiche Bildung, Werkplatz Zug, Finanzen, Umwelt und Gesundheit wird dabei besonderes Augenmerk gelegt. Die Partei sieht es als ihre Aufgabe vor allem in diesen Feldern verlässliche Rahmenbedingungen zu schaffen, damit sich die Menschen in ihren unterschiedlichsten Lebensbereichen und Lebensphasen bestmöglich entfalten können.

Geschäftsleitung vollständig

Auch die Neukonstitution der Geschäftsleitung der FDP des Kantons Zug konnte an dieser Parteiversammlung abgeschlossen werden. Mit Elyne Hager (49) aus Cham wurde die neue Kommunikationsverantwortliche einstimmig in das Führungsgremium gewählt. Damit hat der Präsident der Kantonalpartei Cédric Schmid alle Ressorts der GL besetzt: Michael Rohrer, Vize-Präsident und Finanzen; Nicole Reber, Geschäftstellenleiterin; Roland Bigler, Fachgruppen; Michael Arnold, Fraktionspräsident Kantonsrat; Claudia Benninger Brun, Personelles und Vertreterin der Gemeinderäte; Fabienne Hotz, Social Media; Matthias Michel, Ständerat und die Regierungsräte Andreas Hostettler und Florian Weber.

Kontakte für Medienanfragen:

Cédric Schmid, Präsident, 079 787 32 37

Elyne Hager, Kommunikation, 079 129 05 69

Zug, 07. Juli 2022